Président du Conseil privé de la Reine pour le Canada et ministre des Affaires intergouvernementales

Ottawa, Canada K1A 1K2

1 4 JUIN 2000

Madame Clarina Duguay 385, rue Garneau Appartement 2 Joliette (Québec) J6E 8B1

Madame,

Je vous remercie de votre lettre du 25 mai 2000 au sujet des Orphelins de Duplessis. J'ai également reçu les renseignements que vous m'avez fait parvenir par télécopieur le 8 juin dernier, qui m'ont davantage éclairé sur le sujet, ainsi que la lettre sur le même sujet que vous et M. Rodrigue Vienneau avez adressée à M^{me} Rachel Desjardins, de mon cabinet, le 10 mai 2000. J'ai pris connaissance des copies de la correspondance de représentants du gouvernement fédéral et du gouvernement provincial que vous avez jointes à votre lettre, et je sais que vous avez parlé à plusieurs reprises à M^{me} Desjardins.

Soyez assurée que j'ai pris bonne note de vos observations et de la documentation que vous avez bien voulu me fournir. Permettez-moi, avant tout, de vous dire combien je suis sensible aux souffrances qu'ont endurées les Orphelins de Duplessis pendant cette période des plus déplorables de l'histoire du Québec. Toutefois, comme la question que vous soulevez relève plus particulièrement, à l'échelon fédéral, du portefeuille de ma collègue, l'honorable Anne McLellan, ministre de la Justice et Procureur général du Canada, j'ai cru bon de lui transmettre copie de votre correspondance pour qu'elle puisse en prendre connaissance.

Je vous prie d'agréer, Madame, mes salutations distinguées.

Stéphane Dion

c.c. l'honorable Anne McLellan, c.p., députée

Canadä